



**ANDREAS UNTERKIRCHER
DANKT FÜR IHR VERTRAUEN**

MEINDEWAHL
10. MAI 2015

Höchste Zeit für einen Wechsel
mit Bürgermeister Andreas Unterkircher



*„Die Menschenwohlfahrt ist umso größer,
je geringer der Egoismus ist.“*

(nach R. Steiner)

Ein Leben lang ehrenamtlich
für die Allgemeinheit tätig

Neuer Politikstil für die Menschen (und nicht für Parteien)

Bei der Wahl im Mai haben Sie als Wählerin und Wähler großen Mut gezeigt und den bisherigen Politikstil in der Gemeinde Natz-Schabs abgewählt.

Für dieses große Vertrauen bedanke ich mich sehr herzlich. Durch dieses Vertrauen gestärkt, habe ich auch gleich nach dem Scheitern der Zusammenarbeit meine Wiederkandidatur angekündigt. Ich bin nämlich überzeugt, dass ich die Gemeinde ohne Macht- und Geldgier besser und zum Wohle der gesamten Bevölkerung verwalten kann.

Einen großen Erfolg für die SteuerzahlerInnen unserer Gemeinde konnte ich schon in meinen 30 Tagen Dienstzeit als Bürgermeister verzeichnen: nach sage und schreibe 17 Jahre langem Rechtsstreit und Gerichtsverfahren konnte ich den landesweit bekannten Streitfall zum „Illegalen Wohnhaus“ in Viums im Einvernehmen mit allen Beteiligten endgültig abschließen. Solche Erfolge motivieren zum Weitermachen. Die entsprechende Dokumentation finden Sie wie immer auf der [Internetseite „http://www.buergernatzschabs.eu“](http://www.buergernatzschabs.eu)

Auch die Strafanzeige der SVP-Vertreter Michaeler und Huber aus Natz zu den Gratis-Steuererklärungen noch während der Koalitionsgespräche hat mich zur neuerlichen Kandidatur bewogen. Solche Angebote für die gesamte Bevölkerung sollten nicht angezeigt, sondern vielmehr von den politischen Widersachern nachgemacht werden – dies ist Einsatz für alle Mitmenschen! Ich halte meine Versprechen, mag die Menschen und bin glücklich, wenn ich jemandem weiterhelfen und eine Freude bereiten kann. Deshalb drucke ich in diesem Faltblatt auch eine Ausschneidekrippe vom Südtiroler Künstler Oberkofler und einen Jahreskalender ab, worüber sich Menschen zum Jahresende freuen können. In der Vorwahlzeit versuchen die SVP-VertreterInnen, mich zu verleumden und schlecht zu machen. Ich kann Ihnen versichern, dass ich mein Leben lang kei-

nen Menschen angezeigt und kein Gerichtsverfahren aktiv angestrebt habe! Dass ich mich bei Anzeigen und Verweigerung von Rechtstiteln vor Gericht verteidigen kann, entspricht wohl einem Grundrecht in jedem demokratischen Land.

Besonders wichtig ist für mich, dass die Bevölkerung der Gemeinde Natz-Schabs auch weiterhin die Möglichkeit zu einer Wahlentscheidung hat und nicht von einer Partei den Bürgermeister vorgesetzt bekommt. Sie wählen schließlich einen Menschen und keine Partei zum Bürgermeister Ihrer Gemeinde.

Die politischen Widersacher haben versprochen, mit neuen Gesichtern zur Neuwahl anzutreten. Am 15. November bekommen Sie mit dem bisherigen Vizebürgermeister und Stellvertreter des abgewählten Bürgermeisters jenen Kandidaten vorgesetzt, der sich im Mai und Juni am aggressivsten und entschiedensten gegen eine Zusammenarbeit ausgesprochen hat. Als verantwortungsbewusster Bürgermeister habe ich der SVP überall die absolute Mehrheit angeboten – leider erfolglos. Ich kann Sie deshalb nur ersuchen und bitten: wählen Sie Personen mit Zivilcourage, die als Mitglieder des Gemeinderates auch eine Zusammenarbeit anstreben und wünschen. Wählen Sie nicht Personen, die schon im Mai/Juni eine Zusammenarbeit verweigert und abgelehnt haben.

Sollten die Äußerungen des Kommissärs zutreffen, dann sind in der Gemeindeverwaltung anscheinend gar einige Unregelmäßigkeiten aufzuarbeiten (nicht unbedingt eine Werbung für den bisherigen Vizebürgermeister und SVP-Bürgermeisterkandidaten).

Ich habe Ihnen als Anhang eine beliebig ergänzbare Entscheidungshilfe zur Direktwahl des Bürgermeisters vorbereitet. Sie können ohne Bedenken weitere Fragen anschließen – wichtig ist, dass Sie vom Kandidaten überzeugt sind und eine bewusste Wahlentscheidung treffen.



Vergleichstabelle

Ich wünsche Ihnen, dass diese Vergleichstabelle dazu beiträgt, die richtige Wahlentscheidung zu treffen. Sie können diese Übersicht ohne Bedenken auch mit weiteren Fragen ergänzen.

BGM
Unterkircher

SVP
Kandidat

Welcher Kandidat hat sein Leben bisher mehr in den Dienst der Allgemeinheit gestellt?		
Welchem Bewerber trauen Sie eher zu, die Gemeinde gerecht und korrekt zu verwalten?		
Wer setzte sich schon für die Befreiung der Erstwohnung von der Gemeindeimmobiliensteuer GIS ein, bevor diese Steuerbefreiung von Rom (Renzi) vorgegeben wurde? Schriftlicher Antrag von Vereinen an Gemeinde ist bei ICI-Steuer leider nicht beantwortet worden.		
Welcher Bürgermeister-Anwärter spricht sich entschieden für eine Senkung der Politikergehälter aus?		
Welcher Kandidat eignet sich im Sinne des Studiums, der Berufserfahrung und der bisherigen Entscheidungen besser für das Bürgermeister-Amt?		
Wer ist bestrebt, alle laufenden Gerichtsverfahren schnellstmöglich abzuschließen und keine weiteren aktiv selbst zu beginnen?		
Bei welchem Bürgermeister sind schon wieder neue Gerichtsverfahren eingeplant (Schule Raas, Arbeitsgericht, usw.)?		
Welche Person setzt sich für den größtmöglichen Lärmschutz für die Gemeindebevölkerung ein?		
Welcher Kandidat will endlich konkret die Geruchsbelästigung durch die Mülldeponie verhindern und die betroffenen Menschen in Schabs als Schadenersatz von den Müllgebühren befreien?		
Wer hat nach der Wahl im Mai/Juni die Zusammenarbeit gesucht und angestrebt und nicht durch aggressive Forderungen zerstört?		
Welche Person hat die ehrenamtlichen Vereine und Organisationen bisher stärker gefördert und auch mit privaten Spenden unterstützt?		
Welcher Anwärter steht für eine familienfreundliche Politik (Kindertagesstätten, Kindergarten, Grundschule, Ausspeisungsdienst, ermäßigte Gebühren, usw.)?		
Welcher Kandidat will die Gebühren für den Kindergarten senken und die Tarife für Trinkwasser, Abwasser und Müllentsorgung einfrieren?		
Welcher Bürgermeister-Anwärter garantiert Ihnen freien und uneingeschränkten Zugang zu den Verwaltungsakten?		
Für welchen Kandidaten müssten wieder vom Steuerzahler zusätzlich zur Amtsentschädigung auch die Pensionsbeiträge bezahlt werden?		